

POR QUÉ COREPOR MALLECO...

(Parte 2)

Continuando con mi columna anterior, en esta oportunidad me referiré a mis lazos familiares por parte de mi madre, Silvia Cabrera Saldías (Q.E.P.D.).



Ricardo Sepúlveda C.
 Candidato a CORE

Se casó con mi padre Abel Ricardo Sepúlveda Gutiérrez, en el año 1967 y somos cinco hermanos, Claudia Andrea, Ricardo Antonio, Hernán Alejandro, Sylvia Paola y Felipe Augusto.

Mi madre Silvia es hija de Eleazar Cabrera Ceballos y de Lidia Saldías Parra y sus otros hermanos son Hernán, Néstor y Osvaldo.

Mi abuelo Eleazar fue un destacado Profesor de estado, de educación física de la Universidad de Chile, desempeñándose muchos años en el liceo de Hombres de Angol, dónde llegó a ser Inspector General, de varias generaciones de angolinos, posteriormente y por sus méritos fue trasladado a la ciudad de Punta Arenas y Puerto Montt, donde fue Rector del Liceo de Hombres en esas ciudades, retirándose en el año 1970 - fecha de mi nacimiento- y se radicó en su tierra natal, Angol. Vivía en la casa esquina ubicada en Ilabaca con Caupolicán, frente al Club de Tenis de la ciudad, hasta que en el año 1968, adquirió una Quinta llamada San Pedro, (en su frontis con la avenida hoy funciona el Supermercado Gangas) la que fue comprada a su gran amigo Don Pedro Salas B., quien fuera Intendente de Malleco en años anteriores.

Dentro de las pasiones de mi abuelo era el deporte, ello lo llevó a ser uno de los fundadores de Malleco Unido, junto al General de Brigada Manuel Rodríguez V., Roberto Parant P. (Ex Gobernador de Malleco), Edmundo Villouta C. (Ex Diputado) y Eduardo Iturrieta B. (Conocido comerciante de Angol). Todos fallecidos. Además fue el fundador del Club de Tenis de Angol, junto a otro gran amigo Don Juan Friedl.

Transcurrían los inicios de la década del 60, cuando mi madre Silvia, egresaba de la Escuela Normal de Angol, con especialidad en Educación Física. Un par de años después y por sus condiciones y habilidades, fue seleccionada de Chile en el equipo de basquetbol femenino que concurreó al mundial de Lima, Perú en el año 1964. Al igual que su hermana, mi tío Hernán quien fuera llamado a la pre selección de Basquetbol Nacional, destacándose inicialmente como seleccionado de la Universidad de Chile y posteriormente en la selección de Punta Arenas, continuando hasta la categoría "Seniors".

Por razones laborales de mi padre, vivíamos en Temuco durante la década del 70 y comienzos del 80, por lo que nuestra infancia y juventud siempre ha estado ligada y marcada con la Región de la Araucanía, en especial a la Provincia de Malleco junto a las ciudades de Angol, Victoria, Curacautín y Lonquimay, lugares donde vivían nuestros familiares detallados anteriormente.

Quiero dejar expresa constancia de nuestra presencia en Angol, todos los veranos desde incluso antes de mi fecha de nacimiento en 1970 en adelante, teniendo los mejores recuerdos de mi niñez cuando nos juntábamos con mis primos y amigos, pasando veranos inolvidables, incluso hasta después de egresar de la educación superior, en casa de mis abuelos Eleazar y Lidia, a quienes les guardamos un profundo cariño y reconocimiento.

Actualmente, desde el año 2005, mi familia, mi padre y hermanos residimos en Angol, en una parcela de herencia de mi madre Silvia.

es
 lel
 ra-
 u-
 u-
 ia
 os
 an
 da
 de
 li-
 as
 e-
 án
 o-
 un
 n-
 de
 r-
 go
 el
 os
 tal
 la
 o-
 is-
 es
 go
 ad
 t y